

PCM Kubangkondang Menjadi Tuan Rumah Pengajian PWM Banten

Jum'at, 21-03-2014

Pandeglang – Ahad, 16 Maret 2014 diselenggarakan Pengajian Umum Majelis Tabligh PWM Banten yang bertempat di Gedung Dakwah Muhammadiyah Kubangkondang. Bertempat di gedung yang sebetulnya masih setengah jadi tersebut, Muslikh selaku Ketua Majelis Tabligh PDM Pandeglang berharap dengan pengajian tersebut, selain ingin mendapat ilmu dan menjalin silaturahmi di antara jama'ah, tetapi juga semakin termotivasi untuk segera menyelesaikan gedung yang sangat didambakan warga Muhammadiyah Kubangkondang. Karena menurutnya, gedung hasil swadaya masyarakat setempat ini apabila segera dipakai, dapat juga segera mengalirkan amal jariyah terutama bagi donatur yang sudah meninggal.

Hadir dalam acara tersebut Hasan Alaydrus selaku Ketua Umum PWM Banten, Ketua Umum PDM Pandeglang beserta jajarannya, warga dan simpatisan Muhammadiyah serta ortom se-Banten, mulai dari Aisyiah, NA, IPM, IMM, Pemuda Muhammadiyah dan Tapak Suci. Suhardi selaku Sekretaris Bidang Tabligh PWM Banten mengaku terkesan dengan pengajian tersebut, meskipun bertempat di gedung yang masih setengah jadi, tetapi antusiasme warga Muhammadiyah terutama warga sekitar sangat luar biasa. "Muhammadiyah Kubangkondang itu tertua di Banten, maka memang sudah seharusnya semangat ber-Muhammadiyah disini lebih menggelora dibanding daerah lain, baik di bidang, dakwah fiqh, amal usaha, ortom dan yang lainnya sehingga bisa menginspirasi daerah lain," ujarnya sambil mengamini agar pembangunan gedung dakwah Muhammadiyah Kubangkondang cepat selesai.

Dalam Pengajian yang mengambil wacana "Pembinaan Akidah Warga Muhammadiyah" tersebut, hadir sebagai pemateri dari Majelis Tabligh PP Muhammadiyah, Abu Dadet Syihabbudin. Sebelum acara dimulai sempat digelar infaq spontan yang dananya akan disumbangkan untuk pembangunan Gedung Dakwah, hasil infaq spontan tersebut mencapai Rp. 2.870.000,00. Bagi warga dan simpatisan Muhammadiyah dimanapun berada yang juga ingin mengambil bagian untuk pembangunan Gedung Dakwah di tempat Muhammadiyah pertama bersemi di Banten ini silahkan kirim donasi Anda ke Rekening Panitia Pembangunan Gedung Dakwah, **Bank Mandiri Syari'ah No. 7036262979 a.n. PCM KUBANGKONDANG, dan hubungi nomor Bapak Suhimat, 0877 8104 7610** selaku Bendahara Pelaksana untuk informasi dan konfirmasi. (SonhuSun) (mac)